
平成26年第１回伊豆市議会定例会一般質問者と質問事項

発言
順序

議席番号
氏   名

質　　問　　事　　項

1.疑惑の入札

2.大雪の対応は万全でしたか

3.ジオパーク

4.インバウンド

5.学力テストの準備はいかがですか

6.学校統廃合

1.公共施設の老朽化対策と整理・統合計画について

2.大雪被害への対応について

3.青少年の「インターネット依存」対策について

4.「がん教育」の推進について

1.普通交付税減額に伴う伊豆市の財政状況と対策について

2.地域医療体制の整備について

1.大平内陸フロンティア構想及びビール工場について

2.天城会館指定管理料に係る住民監査請求について

3.中学校の再編について

5 5.山田　元康 　伊豆市消防団の諸待遇と今後の対策

1.施政方針から

2.伊豆市給食センター等における食の安全対策について

1.景観施策の推進について

2.特別養護老人ホーム入所待機者について

1.し尿処理施設整備について

2.伊豆市八木沢・小下田かんがい排水事業について

3.土肥ふじみ園跡地利用について

1.広域避難場所の役割を踏まえた避難地の検討を

2.義務教育の役割、及び教育委員会として少子化対策を進めるために教材費の保
護者負担軽減を

3.中学校再編先に結論ありではなく、未来にむけて若者や保護者に希望が持てる
『学校』の論議を

1.市民の集う図書館にしませんか

2.障害者の働く場を創りませんか

3.障害者雇用企業を優先して契約しませんか

4.大雪被害の今後の市独自の対策をつくりませんか

5.子ども達にとってより良い教育環境とはいかなる環境ですか

1.伊豆市内の介護の現状と今後の方向性について

2.伊豆市の危機管理体制の強化する方策を問う

1 14.森　　良雄

2 12.杉山　　誠

3 9.小長谷　順二

8 1.永岡　康司

9 16.木村　建一

4 10.西島　信也

6 3.小長谷　朗夫

7 7.大川　明芳

10 2.三田　忠男

11 6.青木　　靖



平成26年第２回伊豆市議会定例会一般質問者と質問事項

１.財政の見える化・公会計制度改革について

２.「クラウドファンディング」による資金調達の活用について

３.コミュニティースクール（学校運営協議会制度導入について）

１.天城会館指定管理料に係る住民監査請求について

２.パールタウン区内の市道の維持管理について

３.伊豆市型エコツアー運営業務委託費について

１.修善寺温泉にゆかりのある文学作品、美術品の活用を

２.小中学生および高校生に文学を親しむ活動を

１.消防団の現状と課題

２.消防協力隊について

１.要支援者の訪問・通所介護が介護保険サービスから市町村の事業に移されても
高齢者のサービスの維持を

２.20年後の伊豆市の将来（都市計画マスタープラン）について問う

３.中学校の再編・統合計画は「子どもの権利条約」を生かす立場からの見直し検討
を求めます

１.疑惑の入札

２.予定価格

３.乳幼児の不明者はいませんか

４.学力テストの結果を公表しませんか

５.倉庫

６.温泉場の道路計画

７.臭いトイレ

１.中学校３校の再編計画について
２.伊豆市、伊豆の国市広域一般廃棄物処理施設用地の公募と今後の取り組みにつ
いて

8 6.青木　靖 　日曜・祝日・夜間の保育等の子育て支援について

9 2.三田　忠男 　26年度施政方針の進捗状況について

１.「地域づくり協議会」事業の推進について

２.教育委員会制度の改革について

1 12.杉山　誠

2 10.西島　信也

5 16.木村　建一

6 14.森　良雄

3 13.室野　英子

4 9.小長谷 順ニ

10 3.小長谷　朗夫

7 8.梅原　正次



平成26年第３回伊豆市議会定例会一般質問者と質問事項

1 2.三田　忠男 　 安心・安全・福祉の充実したまちづくり等の進捗状況について

１ 高齢者タクシー等利用券の温泉施設への利用について

２ 中伊豆地区認定こども園の建設計画について

３ 猟銃誤射事件について

４ 天城会館の指定管理について

１ 疑惑の入札

２ 誤射事件

３ アウトバーン

４ 通学路の安心安全

５ 学力テストの結果

１ 伊豆市ブランドの立ち上げについて

２ ふじのくに観光躍進基本計画について

5 4.山下　尚之 　「第１委員会行政視察研修」各事例の取組み方を伊豆市はどう捉えるか

１　学校教育等における暑さ対策について

２　地区要望の現状と満足度の高い改善策の模索について

１　空き家対策について

２　自治体間の新たな広域連携の取り組みについて

３　鳥獣被害防止策について

４　通学の安全対策について

５　消費者教育の充実について

１　伊豆市丸山スポーツ公園管理運営について

２　伊豆市の今後の自然エネルギーの取り組みについて

３　土肥海岸再生事業について

１　高齢者など行方の分からなくなった方の、早期発見マニュアルについて

２　市民やお客様の利便性とサービスの向上を図る取組みについて

１　伊豆市新中学校の新設に向けての準備状況等

２　人口対策、主に社会減対策の取組み

３　地域づくり協議会の課題と今後

１　教育委員会は、子どもたちが、どんな学校を望んでいるのか。また、学校の再
編・統合にどんな思いでいるのか把握を。また、大人が持つ疑問にもこたえる取り組
みを。

２　一人一人の高齢者の心と体の状況を把握する方法と「第５期介護保険事業計
画」の今後の方針到達点。

2 10.西島　信也

7 12.杉山　誠

4
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9.小長谷 順ニ

3

6.青木　靖

1.永岡　康司

3.小長谷 朗夫

14.森　良雄

10

11 16.木村　建一

8

9 7.大川　明芳



平成26年第４回伊豆市議会定例会一般質問者と質問事項

1　疑惑の入札

2　有害鳥獣の捕獲

3　トレイルランニングレース

4　安心安全のまちづくり

5　国道に電光掲示板を

6　学力テストの結果

1　湯の国会館レジオネラ菌発生事件

2　天城地区賑わい創出業務委託

1　敬老会事業の評価（総括）と来年度に向けて

2　「中央教育審議会」の答申内容と「伊豆市第2次学校再編計画」との考え
方を問う

1　森林活用事業と「木育」推進について取り組みませんか

2　地域芸術文化育成事業と旧中伊豆中央公民館利用団体の支援の充実を

3　道路網の充実と交通安全対策に推進強化を

4　地域包括支援センターの公募後の伊豆市としての取り組みに更なる質の向
上を図りませんか

1　高く売れる６次産業化の推進について

2　初めての地区開催敬老会事業について

1　土肥の小中一貫校の計画は、「保護者の理解を得たうえですすめること」
を大切に

2　伊豆市の未来について。「市民に今までよりも痛みが伴う」ことと、二大
公共事業（美術館建設、新中学校建設）の財政支出など市民が腑に落ちる財
政計画を

7 4.山下　尚之
　伊豆半島活性のため『地方創生』事業として伊豆横断道建設を提案されま
せんか

8 7.大川　明芳 　河川環境の現状と河川整備の取組み

9 1.永岡　康司 　伊豆市奨学金制度の改革について

1　伊豆市内の交通量の推移と安全対策の状況

2　有害鳥獣対策の現状と今後の対応
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